

Edición del 6 de abril de 2025

Año 117 - N°6.493

Representante Legal y Director:

Obispo Óscar Blanco Martínez OMD

Editor: Pbro. Fredy Subiabre Matiacha

fredysubiabre@gmail.com

Impresión:

Patagónica Publicaciones S.A.

Diseño Editorial: Jacqueline D.

www.iglesiademagallanes.cl



# El Amigo de la Familia

Semanario fundado por Mons. José Fagnano el 19 de enero de 1908



PAPA FRANCISCO:

## La Tecnología no puede beneficiar solo a unos pocos

● En el vídeo que ilustra su intención de oración para el mes de abril, el Papa pide oraciones “para que el uso de las nuevas tecnologías no reemplace las relaciones humanas, respete la dignidad de las personas, y ayude a afrontar las crisis de nuestro tiempo”. El Papa Francisco aboga por poner la tecnología al servicio de todas las personas, especialmente de las más débiles, y del cuidado de la tierra.

La intención de oración del Papa Francisco para el mes de abril está dedicada a las nuevas tecnologías: el pontífice pide oraciones “para que el uso de las nuevas tecnologías no reemplace las relaciones humanas, respete la dignidad de las personas, y ayude a afrontar las crisis de nuestro tiempo”. Se trata de un tema de gran actualidad que nos afecta a todos, especialmente a causa de la enorme difusión de las redes sociales y el vertiginoso desarrollo de la inteligencia artificial.

### Tecnología al servicio de las personas

En el videomensaje que ilustra esta intención de oración, realizado por la Red Mundial de Oración con la ayuda -este mes- de Coronation media y en colaboración con el Dicasterio para el Servicio del Desarrollo Humano Integral, el Papa Francisco subraya que “la tecnología es fruto de la inteligencia que Dios nos ha dado”. Pero, si no se utiliza bien, puede producir efectos negativos. Entre ellos, el Papa alude al aislamiento y la falta de relaciones auténticas: “Si pasamos más tiempo con el celular que con la gente, algo no funciona”. El ciberacoso y el odio en las redes sociales son otro riesgo importante: “La pantalla nos hace olvidar que detrás hay personas reales que respiran, ríen y lloran”. Asimismo, el Papa advierte que “la tecnología... no puede beneficiar solo a unos pocos mientras que otros quedan excluidos”; de lo contrario, aumentarán cada vez más las desigualdades económicas, sociales, laborales, educativas, etc. A fin de evitar estos peligros, el Papa Francisco invita a poner la tecnología al servicio del ser humano, utilizándola para unir a las personas, ayudar a los necesitados, mejorar la vida de los enfermos y de quienes poseen capacidades diferentes, fomentar la cultura del encuentro y salvaguardar nuestro planeta.

### Por el buen uso de las nuevas tecnologías

Oremos para que el uso de las nuevas tecnologías no reemplace las relaciones humanas, respete la dignidad de las personas, y ayude a afrontar las crisis de nuestro tiempo. Amén.

### Por el uso de las nuevas tecnologías

ABRIL 2025



EL VIDEO DEL PAPA

Red Mundial de Oración del Papa



Se trata, en definitiva, de que las nuevas tecnologías no nos alejen de los demás y de la realidad. Por eso, en su videomensaje, el Papa pide que miremos “menos las pantallas” y que “nos miremos más a los ojos”. De este modo, podremos descubrir “lo que realmente importa: que somos hermanos, hermanas, hijos del mismo Padre”, y obrar en consecuencia.

### Un enfoque ético

El cardenal Michael Czerny, prefecto del Dicasterio para el Servicio del Desarrollo Humano Integral, se hace eco de las palabras del Papa Francisco: “Las nuevas tecnologías -afirma- son un importante recurso e instrumento al servicio de la familia humana. Para que sirvan a su desarrollo, su uso debe orientarse hacia el respeto de la dignidad y de los derechos fundamentales del hombre. Unámonos al llamamiento del Santo Padre, a fin de que el progreso digital constituya un don para la humanidad, en el respeto de la dignidad de cada persona, de la justicia y del bien común”.

### Los efectos de la tecnología en nuestras vidas

El Director Internacional de la Red Mundial de Oración del Papa, p. Cristóbal Fones, S.J., señala que, en el video, “el Papa Francisco desea recordarnos que usar responsablemente la tecnología implica ponerla al servicio de la persona humana y de la creación. Si se emplea de esta forma, es también un medio para dar gloria a Dios, ya que nuestras capacidades y nuestra creatividad provienen de Él. Por otra parte, el uso ético de las nuevas tecnologías ayuda a cuidar la

creación, salvaguarda la dignidad del ser humano y mejora su vida”. En este punto, el P. Fones menciona adelantos como la facilidad de acceso a una infinidad de recursos educativos en línea; la telemedicina, las aplicaciones dedicadas a la salud y los nuevos instrumentos de diagnósticos; las aplicaciones que mejoran la comunicación y que permiten mantener contactos alrededor del mundo e incluso trabajar en equipo a pesar de las distancias; las tecnologías de reciclaje y las energías renovables... “La tecnología puede ser una poderosa herramienta para abordar crisis globales como la pobreza o el cambio climático”, afirma. Pero este uso ético de la tecnología “requiere, sobre todo, que miremos a los demás con los ojos del corazón, que establezcamos relaciones fraternas con ellos, que es a lo que nos invita el Papa -continúa el P. Fones-. El respeto a la dignidad de cada persona y el bien común son los principios que deben guiarnos a la hora de discernir cómo usar la tecnología y para qué”. En definitiva, “el Papa Francisco nos exhorta a desarrollar una conciencia crítica sobre cómo usamos las nuevas tecnologías y sus efectos en nuestra propia vida y en la sociedad. Y nos anima a que hagamos y promovamos un uso responsable de las nuevas tecnologías que favorezca el desarrollo humano integral de todos, especialmente de los más desfavorecidos”.

Fuente: Vatican News con información de la Red Mundial de Oración del Papa  
Ciudad del Vaticano, 01-04-2025

# Presentación de Agrupación Faroski Kantaduri Isla de Hvar, Dalmacia, República de Croacia.

## Los Cantores de Faros

● Este grupo musical está compuesto por hombres que interpretan cantos tradicionales de Dalmacia y en especial, un género musical denominado **Za Krizen** (Siguiendo la cruz) reconocido por la UNESCO como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad.

La procesión Za Krizen (Vía Crucis) en la isla de Hvar

Después de la misa del Jueves Santo, antes de la fiesta cristiana de la Pascua de Resurrección, cada uno de los seis pueblos de la isla dalmata de Hvar [jvar], situada al sur de Croacia, designan a un grupo de vecinos para que vayan en procesión a los cinco pueblos restantes y regresen a su punto de partida, efectuando un recorrido de veinticinco kilómetros en ocho horas. Cada uno de los grupos de este viacrucis organizado por las comunidades va encabezado por un portador de la cruz, que marcha sin descanso con los pies descalzos o en calcetines. Antiguamente, ese portador era escogido entre los miembros de cofradías religiosas, pero hoy se elige entre una lista

de candidatos inscritos a veces con veinte años de antelación. Su función, ambicionada y respetada, ilustra el grado de devoción de esta persona y de toda su familia. Detrás del portador de la cruz van dos acompañantes con sendos candelabros, otras personas con cirios y faroles, cinco coristas que entonan el Lamento de la Virgen María en diversos puntos del recorrido y muchos fieles de todas las edades, que visten hábitos de diversas cofradías religiosas.

Tras haber sido recibidas por cada uno de los curas de los otros cinco pueblos, las procesiones retornan a sus puntos de partida respectivos. Los portadores de la cruz recorren a la carrera los últimos cien metros del itinerario para recibir la bendición del párroco de su pueblo.



**MIÉRCOLES 9 DE ABRIL EN LA IGLESIA CATEDRAL**

**A LAS 20.00 HRS. TENDRÁN SU PRESENTACIÓN EN EL TEMPLO CATEDRAL DE PUNTA ARENAS**

### Programa del concierto "Siguiendo la Cruz" (Za Krizen)

#### 1. Gloria, honor y alabanza

Himno a Cristo Rey que se canta durante la procesión con ramas de olivo el Domingo de Ramos.

#### 2. Ten piedad de mí, oh Dios

Canto del salmo penitencial en la hora común de adoración—"Quarantore".

#### 3. La Pasión de Nuestro Señor Jesucristo

#### 4. Perdona, oh Dios

Canto penitencial popular que se interpreta al inicio de la hora común de adoración (Domingo de Ramos, Lunes y Martes Santo).

#### 5. Oh, Señor, ten piedad

Canto popular de la misa de Adviento-Cuaresma derivado de la misa gregoriana "In Dominicis Adventus et Quadragesima".

#### 6. Lamentación del Profeta Jeremías

Recitativo litúrgico de la liturgia preconiliar de las horas (Primera Nocturna del Jueves Santo).

#### 7. Invocaciones

Invocaciones de oración que se cantan como oración de los fieles los domingos de Cuaresma.

#### 8. Pange lingua (Mi lengua)

Canto popular del himno gregoriano del rito de traslado del Santísimo Sacramento el Jueves Santo.

#### 9. Vera Cruz

Canto que solía entonar la hermandad de la iglesia de San

Nicolás durante la visita al Santísimo Sacramento el Domingo de Ramos.

#### 10. Veneración de la Cruz

Antífona del rito de adoración de la Cruz el Viernes Santo.

#### 11. Lamentaciones de la Virgen María

Canto del Llanto de la Virgen (siglo XVI) de la procesión "Za križen" (Vrbanj).

#### 12. Oh, pueblo mío

Verso introductorio del canto de la Pasión (siglo XVI) y canto de reproches de la procesión teofórica del Viernes Santo.

#### 13. Aleluya, Aleluya, Aleluya

Canto gregoriano de la antífona y canto popular del salmo responsorial de la Vigilia Pascual.

#### 14. Te Deum (Te alabamos Dios)

Canto de un himno litúrgico (canto de acción de gracias).

### VISITA PASTORAL DEL OBISPO DE PUNTA ARENAS FORTALECE VÍNCULOS CON LA COMUNIDAD DE CABO DE HORNS

En el marco de su visita pastoral a la parroquia Nuestra Señora Virgen de la Patagonia y de la celebración de la apertura del templo jubilar para Puerto Williams, el Obispo de Punta Arenas, Óscar Blanco Martínez, tuvo una serie de encuentros con autoridades locales de la Provincia Antártica Chilena y de la comuna Cabo de Hornos. El obispo se reunió con la delegada presidencial provincial doña Constanza Calisto, con quien intercambió impresiones sobre el desarrollo social y espiritual de la región. La delegada destacó la importancia de la colaboración entre la Iglesia y el gobierno en el bienestar de la comunidad. Se reunió con el Comisario de Carabineros, Mayor Nemesio Godoy, abordando temas de seguridad y el papel que juega la comunidad en la prevención del delito, resaltando la importancia de trabajar juntos para garantizar un entorno seguro para todos los habitantes. El obispo también se reunió con el Alcalde de la Ilustre Municipalidad de Cabo de Hornos, don Patricio Fernández, manifestando su compromiso por potenciar el desarrollo de la comuna, priorizando el bienestar de sus ciudadanos. En su encuentro con el Comandante del Distrito Naval Beagle, Capitán de Navío Manuel Iturria, se relevó la colaboración entre las fuerzas armadas y la comunidad en la preservación de la seguridad y los valores patrios.

Un momento destacado de la visita fue la celebración de la Eucaristía en la localidad de Puerto Toro, donde el obispo tuvo la oportunidad de compartir con los fieles, profundizando así su conexión espiritual y fortaleciendo su fe. Asimismo, fue significativa la visita a la Sra. María, quien vive en el camino hacia Puerto Navarino.

En colaboración con la comunidad de la parroquia, presidió las eucaristías tanto de la semana como la dominical. Además, se llevó a cabo una reunión con el consejo pastoral parroquial, donde se presentó la implementación de nuevos servicios y equipos pastorales. Durante este encuentro, se revisó el trabajo pastoral realizado hasta la fecha junto al párroco, P. Miguel Bahamonde. También se discutieron los desafíos y oportunidades que enfrenta la parroquia, así como los proyectos futuros destinados a fortalecer la fe y promover la cohesión social en la comunidad. Asimismo, se realizó un encuentro con los jóvenes que se están preparando para recibir el sacramento de la confirmación, en el cual el padre obispo les animó a profundizar en su fe y a comprometerse con su crecimiento espiritual.

La visita del Obispo Óscar ha sido un momento significativo para la comuna de Cabo de Hornos, reafirmando el compromiso de la Iglesia Católica con el bienestar y el desarrollo integral de sus habitantes ([www.parroquiavirgendelapatagonia.com](http://www.parroquiavirgendelapatagonia.com)).



**CUARESMA DE FRATERNIDAD**

Cuaresma comenzó en marzo con el miércoles de cenizas 5 de marzo hasta el mes de abril, tiempo en donde se nos invita a vivir la gracia del Año jubilar, el Papa Francisco reflexiona sobre el significado de “caminar juntos en la esperanza y descubrir las llamadas a la conversión que la misericordia de Dios nos dirige a todos, de manera personal y comunitaria”. Invitamos a todos que vivan en comunión, dentro del núcleo familiar, invitando a familiares y entorno, dando vida a la sinodalidad, en este año Jubilar, haciendo participe a los abuelos. De acuerdo al último censo en Magallanes hay 13.622 hogares unipersonales conformados por personas mayores de 60 años. En Punta Arenas existen 10.442 adultos mayores que viven solos, en Natales hay 2.243 adultos mayores que viven solos y en Porvenir hay 645 adultos mayores que viven solos. A esto le sumamos que, casi la mitad de ellos, tiene un grado de dependencia. Seamos generosos y agradecidos de nuestros viejos que están llenos de sabiduría, esperando un lugar y espacio para entregarla (Ana Isabel Iturra - Directora Caritas Pastoral Social - Obispado de Punta Arenas).



**ENVÍO DE MONITORAS GRUPOS PASTORALES DEL INSAFA**

Se agradece a las alumnas de 1° a 4° medio, quienes este año serán las protagonistas en la animación de los grupos Pastorales Infancia Misionera y ALVI. Iniciaron su encuentro en reunión con sus asesoras y finalizaron con un envío en la capilla del colegio. El P. Pablo las invitó a ser signo del Buen Pastor entre sus compañeras (www.insafa.cl).



**“LA EDUCACIÓN ES UNA ESPERANZA PARA TODOS”:  
CELEBRACIÓN DEL JUBILEO EN LA ESCUELA LA MILAGROSA**

Centrada en la primera intención del año jubilar que estamos viviendo (el derecho a la educación), se llevó a cabo la Eucaristía que reunió a los diferentes estamentos para dar inicio al año escolar en curso, la cual fue celebrada por el P. Bernardo Astudillo, Párroco de Nuestra Señora de Fátima, Como signo de la importancia que conlleva y del servicio que realizan al interior de la escuela, se hizo entrega de signos al Centro de Estudiantes y a los Delegados de Pastoral que los identificarán como tales. Además, se entregó el logo del Jubileo a cada uno de los cursos, con el objetivo de recordar a toda la comunidad la importancia de este año santo, motivados a ser peregrinos de la esperanza (www.escuelalamilagrosa.cl)



**PRIMERA FERIA PASTORAL “PASTOREANDO” EN EL LICEO SALESIANO MONSEÑOR FAGNANO**

Se llevó a cabo la primera versión de la Feria Pastoral “Pastoreando” en el Liceo Salesiano Monseñor Fagnano de Puerto Natales, iniciativa que tiene como objetivo principal dar a conocer los grupos asociativos de la Pastoral 2025. Participaron activamente los grupos CAS, Infancia y Adolescencia Misionera, Acólitos, ALVI y Scouts, quienes con gran alegría informaron a los estudiantes sobre las actividades que realizan, sus horarios y cómo inscribirse. Además, animaron a los presentes a comunicar a sus familias su interés en ser parte de estos importantes grupos. El evento, realizado en el pasillo principal de la enseñanza básica, contó con la presencia de niños desde primero básico hasta jóvenes de cuarto medio (COMUNICACIONES LSMF).



**La Pastoral de la Salud,  
te invita a Orar por los Enfermos  
los días Sábados a las 11 AM  
en el Oratorio del Hospital Clínico.**

*"El que sirve a los enfermos, sirve y cuida a Cristo nuestro Redentor"*  
-San Camilo de Lelis

**CELEBRACIÓN DEL TRIDUO 2025 EN EL LICEO MARÍA AUXILIADORA: “ANCLADOS EN LA ESPERANZA, PEREGRINOS CON LOS JÓVENES”**

El Liceo María Auxiliadora celebró el Triduo 2025 el pasado jueves y viernes, bajo el lema “Anclados en la esperanza, peregrinos con los jóvenes”. Este evento marcó el inicio de un año de jubileo en la Iglesia, un tiempo propicio para fortalecer la fe y el compromiso como comunidad educativa salesiana. Este año, el Aguinaldo tiene un significado especial, ya que se entrelaza con el jubileo ordinario y el 150 aniversario de la primera expedición misionera enviada por Don Bosco. En este contexto, hay un llamado a renovar nuestra esperanza y vivir con gratitud, reconociendo la importancia de nuestra misión. Con el corazón lleno de gratitud y alegría, finalizamos este Triduo 2025, comprometidos a seguir caminando juntos en la fe, acompañados por Cristo, y dispuestos a construir un nuevo mundo y una nueva sociedad, siempre “Anclados en la esperanza” (www.liceomariaauxiliadora.cl).

**CELEBRAMOS EL TRIDUO 2025**



#cuaresma

**Confesiones 2025**  
"ABRIMOS CAMINOS A LA ESPERANZA"

<b>Lunes</b>	14 DE ABRIL	Santa Bárbara (Río Turbio)
19hs Santa Misa. 19:45 - 21:30hs confesiones		
<b>Martes</b>	15 DE ABRIL	Ntra. Sra. Del Rosario de Río Blanco y Paypayá (28 de Noviembre)
19hs Santa Misa. 19:45 - 21:30hs confesiones		
<b>Miércoles</b>	16 DE ABRIL	María Auxiliadora (Pto. Natales)
18hs Santa Misa. 18:45 - 20:30hs confesiones		
Acompañan: P. Juan, P. Marcelo, P. Miguel		

JUBILEO 2025  
PEREGRINOS DE LA ESPERANZA



# «AQUEL DE USTEDES QUE NO TENGA PECADO, QUE ARROJE LA PRIMERA PIEDRA»

## Quinto Domingo de Cuaresma



No arrojemos piedras: ¿Hemos tenido alguna vez la experiencia de herir fuertemente a alguien, pero que la persona ofendida nos perdonara, quizás con dificultad, pero aceptando nuestra defensa, y el problema se acabó? ¿Recordamos el alivio que sentimos, como si fuéramos una nueva persona? Así es como Dios sigue perdonándonos a nosotros: él nos vuelve a hacer nuevos cada vez. ¿Vivimos nosotros como perdonados, como pueblo nuevo? ¿Hacemos nuevos a otros con nuestro perdón? Reencontremos con Jesús, paciente y que siempre nos perdona, como perdonó a la mujer adúltera a quien iban a apedrear.

A este pueblo escogido, que sufre en el desierto, Dios le dice: He realizado grandes obras de salvación por ustedes en el pasado. Haré cosas mayores por ustedes en el futuro (**PRIMERA LECTURA**). Una vez que Pablo hubo sido tomado por Cristo, el pasado ya no contó más, y se esforzó hacia su futuro en Cristo, por la fuerza del Señor resucitado (**SEGUNDA LECTURA**). La misión

de Jesús no es juzgar y condenar, sino perdonar y dar nuevas oportunidades en la vida. ¿Acaso no es esa también nuestra misión? (**EVANGELIO**).

### PRIMERA LECTURA: Isaías 43,16-21

Así habla el Señor: el que abrió un camino a través del mar y un sendero entre las aguas impetuosas; el que hizo salir carros de guerra y caballos, todo un ejército de hombres aguerridos; ellos quedaron tendidos, no se levantarán, se extinguieron, se consumieron como una mecha. No se acuerden de las cosas pasadas, no piensen en las cosas antiguas; Yo estoy por hacer algo nuevo: ya está germinando, ¿no se dan cuenta? Sí, pondré un camino en el desierto y ríos en la estepa. Me glorificarán las fieras salvajes, los chacales y los avestruces; porque haré brotar agua en el desierto y ríos en la estepa, para dar de beber a mi Pueblo, mi elegido, el Pueblo que Yo me formé para que pregonara mi alabanza.

### PALABRA DE DIOS

### SALMO 125,1-6

### R. ¡GRANDES COSAS HIZO EL SEÑOR POR NOSOTROS!

Cuando el Señor cambió la suerte de Sión, nos parecía que soñábamos: nuestra boca se llenó de risas y nuestros labios, de canciones. **R.**

Hasta los mismos paganos decían:

«¡El Señor hizo por ellos grandes cosas!». ¡Grandes cosas hizo el Señor por nosotros y estamos rebosantes de alegría! **R.**

¡Cambia, Señor, nuestra suerte como los torrentes del Négueb! Los que siembran entre lágrimas cosecharán entre canciones. **R.**

El sembrador va llorando cuando esparce la semilla, pero vuelve cantando cuando trae las gavillas. **R.**

### SEGUNDA LECTURA: Filipenses 3,8-14

Hermanos: Todo me parece una desventaja comparado con el inapreciable conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor. Por Él, he sacrificado todas las cosas, a las que considero como desperdicio, con tal de ganar a Cristo y estar unido a Él, no con mi propia justicia -la que procede de la Ley- sino con aquella que nace de la fe en Cristo, la que viene de Dios y se funda en la fe. Así podré conocerlo a Él, conocer el poder de su resurrección y participar de sus sufrimientos, hasta hacerme semejante a Él en la muerte, a fin de llegar, si es posible, a la resurrección de entre los muertos. Esto no quiere decir que haya alcanzado la meta ni logrado la perfección, pero sigo mi carrera con la esperanza de alcanzarla, habiendo sido yo mismo alcanzado por Cristo Jesús. Hermanos, yo no pretendo haberlo alcanzado. Digo solamente esto:

olvidándome del camino recorrido, me lanzo hacia adelante y corro en dirección a la meta, para alcanzar el premio del llamado celestial que Dios me ha hecho en Cristo Jesús.

### PALABRA DE DIOS

### EVANGELIO: Juan 8,1-11

Jesús fue al monte de los Olivos. Al amanecer volvió al Templo, y todo el pueblo acudía a Él. Entonces se sentó y comenzó a enseñarles. Los escribas y los fariseos le trajeron a una mujer que había sido sorprendida en adulterio y, poniéndola en medio de todos, dijeron a Jesús: «Maestro, esta mujer ha sido sorprendida en flagrante adulterio. Moisés, en la Ley, nos ordenó apedrear a esta clase de mujeres. Y Tú, ¿qué dices?». Decían esto para ponerlo a prueba, a fin de poder acusarlo. Pero Jesús, inclinándose, comenzó a escribir en el suelo con el dedo. Como insistían, se enderezó y les dijo: «Aquel de ustedes que no tenga pecado, que arroje la primera piedra». E inclinándose nuevamente, siguió escribiendo en el suelo. Al oír estas palabras, todos se retiraron, uno tras otro, comenzando por los más ancianos. Jesús quedó solo con la mujer, que permanecía allí, e incorporándose, le preguntó: «Mujer, ¿dónde están tus acusadores? ¿Alguien te ha condenado?». Ella le respondió: «Nadie, Señor». «Yo tampoco te condeno, le dijo Jesús. Vete, no peques más en adelante».

### PALABRA DEL SEÑOR

IGLESIA DE MAGALLANES  
**CAMINEMOS JUNTOS**  
¡Con alegría, el Señor está contigo!

Diócesis de Punta Arenas - Iglesia de Magallanes  
JULIO 1983  
PEREGRINOS DE FEYERANZA

# Asamblea PASTORAL

12 *Diocesana* 15  
ABRIL HRS

Sacerdotes - Diáconos - Religiosas -  
Coordinadores de Comunidades - Representantes  
de Movimientos - Colegios - Agentes Pastorales

SALÓN DE ACTOS INSAFA  
MEJICANA 830

**AGENDA DEL PASTOR**

Sábado 05 - Domingo 06: Parroquia San Francisco de Sales de Porvenir.

**DIOS HABLA CADA DÍA**

Lunes 07: Dn 13,1-9.15-17.19-30.33-62; Sal 22,1-6; Jn 8,12-20  
Martes 08: Núm 21,4-9; Sal 101,2-3.16-21; Jn 8,21-30  
Miércoles 09: Dn 3,1.4-6.8.12.14-20.24-25.28; [Sal] Dn 3,52-56  
Jueves 10: Gn 17,1-9; Sal 104,4-9; Jn 8,51-59  
Viernes 11: Jer 20,10-13; Sal 17,2-7; Jn 10,31-42  
Sábado 12: Ez 37,21-28; [Sal] Jer 31,10-13; Jn 11,45-57